

## 特集 ドリームまつり



気合い入っていますよ😊

昨年に続き9月にドリームまつりを開催しました。午前中の山車・神輿では、巡行コースは昨年と変わりませんが、こどもさん用の段ボール神輿を新しく作り、大人神輿も担ぐことができ、参加者には大いに楽しんでいただきました。大変な猛暑の日でしたが、熱中症の救護対象の方が無かったのは何よりでした。

夜の部では、夜店の数が昨年よりも増え、8時終了まで大変な盛況でした。普段は高齢者が多い団地ですが、驚くほど若い方たちが見えました。こどもダンス、中学生の青春ソーラン節、盆踊り、和太鼓、大人神輿巡行など、多くの方に喜んでいただけたものと思います。ご来場ありがとうございました。

今年も特に大きな事故やトラブルもなく済みました。警備担当やご支援を頂い多くの方々（櫓・神輿・山車の準備と担ぎ手、巡行コース・会場の警備、ダンス・盆踊り・太鼓、夜店関係者等々）に厚くお礼申し上げます。

実行委員長 塚本



開会挨拶：塚本実行委員長



はっぴ貸し出し風景：かなり混み合ってしまった。申し訳ありませんでした。



### 山車巡行

補助お手伝い下さったお子様のご家族の方々にも深く御礼申し上げます。暑さの中ご苦労様でした。



### 段ボール神輿巡行

年少さんたちによる段ボール神輿の巡行です。みなさん本当に頑張っていましたね。思わず笑みがこぼれましたよ。

